

Lampiran 1.

KUISIONER

Bersama ini kami sampaikan daftar pernyataan kepada Bapak/Ibu, dengan permohonan berkenan kiranya meluangkan waktu untuk mengisinya.

Pernyataan dalam daftar ini berkisar pada hal-hal yang mungkin kita temui dalam pelaksanaan tugas sehari-hari di tempat bertugas

Pernyataan ini semata-mata hanya digunakan untuk kepentingan ilmiah, dan tidak akan mempengaruhi kedudukan Bapak/Ibu sebagai karyawan baik langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu mohon kiranya di jawab dengan sesungguhnya sesuai dengan pendapat Bapak/Ibu.

Atas kesediaan Bapak/Ibu memberikan jawaban, sebelum dan sesudahnya kami ucapkan terima kasih.

A. Identitas Responden.

Nama :
Jenis Kelamin :
Usia :
Tingkat pendidikan : SMA / D3 / S1 / S2 / S3

B. Petunjuk Pengisian.

1. Tulis nama dan data pribadi dengan lengkap.
2. Berilah tanda silang (X) pada jawaban yang disediakan.
3. Jawablah sejujurnya sesuai dengan apa yang terjadi.
4. Teliti kembali setelah mengerjakan jawabannya dan serahkan kembali tanpa ada corat coret di angket tersebut.

C. Lembar Pernyataan

Peranan Internal Audit

NO.	SOAL	Alternatif Jawaban	
		Ya	Tidak
	Independensi		
1	Apakah Internal audit selalu membuat laporan pemeriksaan biaya operasional sesuai dengan temuan-temuan pemeriksaan		
2	Apakah struktur organisasi Internal audit mencerminkan independensi		
3	Apakah tugas, wewenang dan tanggung jawab Internal audit ditetapkan secara tertulis		
4	Internal Audit ikut serta dalam penyusunan prosedur-prosedur biaya operasional perusahaan		
	Kecakapan Profesional		
5	Apakah staf internal audit selalu tanggap terhadap temuan-temuan pemeriksaan biaya operasional		
6	Apakah staf internal audit selalu menerapkan teknik-teknik pemeriksaan dalam melaksanakan tugasnya		
7	Apakah staf internal audit mempunyai kemampuan berkomunikasi yang baik dalam melakukan pemeriksaan biaya operasional		
8	Apakah program pengembangan keahlian dan pengetahuan staf internal audit menunjang efektifitas biaya operasional		
	Program Pemeriksaan		
9	Apakah sebelum melakukan pemeriksaan, staf internal audit selalu menyusun terlebih dahulu program pemeriksaan		

10	Apakah program yang disusun selalu dipahami oleh staf internal audit		
11	Apakah staf internal audit selalu mengungkapkan sasaran pemeriksaan biaya operasional dengan jelas		
	Pelaksanaan Pemeriksaan		
12	Apakah pimpinan objek yang diperiksa selalu tnenanggapi dengan baik terhadap pelaksanaan pemeriksaan biaya operasional yang dilakukan oleh staf internal audit		
13	Apakah dalam melaksanakan tugasnya, staf internal audit selalu diadakan pengawasan		
14	Apakah pengawasan yang dilakukan meliputi seluruh tahap pemeriksaan biaya opearisional		
	Laporan Hasil Pemeriksaan		
15	Apakah laporan hasil pemeriksaan biaya operasional selalu disusun oleh internal audit setelah menyelesaikan tugas pemeriksaan		
16	Apakah laporan hasil pemeriksaan biaya operasional disampaikan dengan jelas oleh staf internal audit		
17	Apakah ketika dilakukan diskusi oleh staf internal audit, pimpinan objek yang diperiksa selalu menerima pendapat temuan pemeriksaan dengan baik		
	Monitoring Tindak lanjut		
18	Apakah objek yang diperiksa selalu melaksanakan saran dan rekomendasi internal audit dengan baik		
19	Apakah staf internal audit selalu menegur dan melaporkannya kepada manajemen apabila saran dan rekomendasi tidak segera dilaksanakan		
20	Apakah terjadi peningkatan dalam efektivitas pengendalian biaya operasi setelah saran dan rekomendasi dilaksanakan oleh objek yang diperiksa		